Hangflug

Aufgrund des lebhaften sehr lebhaften Westwinds stand am gestrigen Sonntag Hangflug an der Bergstraße auf dem Programm. So wurden unsere Segelflieger im Flugzeugschlepp auf entsprechende Höhe gebracht, damit diese anschließend die Aufwinde entlang der Odenwaldkante nutzen konnten. Ein im wahrsten Sinne des Wortes turbulenter, aber dennoch erfolgreicher Tag. Ganz ohne Außenlandung und einer Landung auf dem Segelfluggelände Bensheim ging es dann allerdings doch nicht. In der OLC-Qualifikationsliga konnte unser Team Streckenflug Rheinhessen durch den gestrigen Tag wieder Boden gutmachen – in der Tageswertung belegte das Team Rang 3 und kletterte auf den 15. Platz in der Tabelle.



Startvorbereitung für den Flugzeugschlepp.



Hangflug entlang der Odenwaldkante.



Die zahlreichen Regenschauer sorgten für einen spannenden Flugtag.



Sicher auf dem gut ausgewählten Acker gelandet.



Gute Laune trotz Außenlandung.

